HOW TO ASK QUESTIONS
YES/NO QUESTIONS

1. Use your tone of voice

e.g.  Tu vas au cinéma ce soir ? 

2. Put the phrase est-ce que  in front of the sentence

e.g. Est-ce que tu vas au cinéma ?

3. Change the order of the subject and the verb

e.g. Vas-tu au cinéma ?

QUESTION WORD QUESTIONS

Reminder :

Où = Where

Quand = When

Que = What

Pourquoi = Why

Comment = How

Combien = How many/much

Qui = Who

Quel(le) = Which

1. Method 1 (easy)

Tu vas au cinéma quand? (Just put the Q word at the end)

Quand tu vas au cinéma? (or the start !)

2. Method 2  (Very useful – use Q word + est-ce que)

Quand est-ce que tu vas au cinéma ?

3. Method 3 – inversion
Quand vas-tu au cinéma ?
Exemples
How many questions can you get from this answer ?

Je vais au cinéma à sept heures en bus

Tu vas au cinéma quand ?

Où est-ce que tu vas ce soir ?

Comment est-ce que tu vas au cinéma ?

Qu’est-ce que tu fais ce soir ?

Quand vas-tu au cinéma ?

Comment vas-tu au cinéma ?

Où tu vas ce soir ?

A quelle heure tu vas au cinéma ?

Tu es occupé ce soir ?

Qu’est-ce que tu fais ce weekend ?

Ce soir je fais mes devoirs dans ma chambre avec mon ami.
Translate

1. Do you play tennis ?

2. How do you go to school ?

3. What time do you do your homework?

4. Where do you eat your breakfast?

5. Did you play football last night?
